

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 476

Vom 04.12.2018 von 14:24 bis 15:48 Uhr

Sitzungsleitung: **Nicolas Lenz**

Protokoll: **Jasmin Selchow**

Beschlussbuch: **Sebastian Peisker**

Anwesend:

Benjamin Richter	Fabian Winter	Jennifer Pham	Sebastian Peisker
David Mehren	Hendrik Klöß	Jonas Zohren	
Dino Kussy	Jasmin Selchow	Nicolas Lenz	

Verspätet:

Hendrik Fuchs (E)	Jasmin Bruns (E)
-------------------	------------------

Abwesend:

Felix Thran (E)	Matthias Schaffartzik (E)
Hendrik Reichenberg (E)	Pauline Speckmann (E)

Gäste:

Kevin Vorrath	Marcel Thiede
Marcel Schu	Timuçin Boldt

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	Zusätzliches Geld für Bohrmaschine	4
6	Grillanzünder	5
7	FsR-Weihnachtsfeier	6
8	Ausleihformalia	7
9	Aufbewahrungskiste für die Gastrokaffeemaschine	7
10	Sonstiges	7
11	Newsletter	7

14:24 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:24

Protokolle

- 448 V1 – „in Arbeit“
- 452 V1 – „in Arbeit“
- 454 V1 – „in Arbeit“
- 456 V1 – „in Arbeit“
- 457 V1 – „in Arbeit“
- 458 V3 – „ging rum“
- 460 V2 – „zu beschließen“
- 466 V1 – „in Arbeit“
- 467 V2 – „zu beschließen“
- 469 V2 – „zu beschließen“
- 470 V2 – „zu beschließen“
- 473 V3 – „zu beschließen“
- 474 V1 – „ging rum“
- 475 V1 – „in Arbeit“

Beschluss

Beschlusstext:

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 473 in der Version 3 vom 27.11.2018, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja Nein Enthaltung

5 0 5

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 10

ToDos

Alt:

- SIM-Karte von Netzclub besorgen → Hendrik R. → in Arbeit
- FsRler Plakat → Hendrik R. → in Arbeit
- Küchentücher → Hendrik R. → erledigt
- Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik K. → in Arbeit
- Alte Stühle entsorgen → Hendrik K. → erledigt
- Metro Personen umtragen → Nicolas → erledigt
- Büroschränke ausräumen → Felix T. → weiterhin in Arbeit
- Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix T. → in Arbeit

- Mit dem Hausmeister über die Küche reden → Benjamin → erledigt
- FsR-Sprechstundenliste drucken und aushängen → Nicolas → erledigt
- Kühlschrankversionierung in die Wege leiten → Felix T. → erledigt

Neu:

- Küchentücher → Hendrik K.
- PG Infovortrag → Felix T.

2 Post

Beginn des TOPs: **14:31**

- ☒ Druckkostenabrechnung
- ☒ c't Netzwerkkarte
- ☒ Telefonnummernliste der Fakultät

3 Mails

Beginn des TOPs: **14:32**

- Die Fachschaft Rehabilitationswissenschaft hat nachgefragt, welche Bedenken wir bzgl. einer Kooperation mit Plasmaservice haben.
 - Gibt es noch Ergänzungen zu Thrans Antwort?
 - Für O-Phasen wurde mal mit denen kooperiert, allerdings war der Ablauf nicht gut. Andere O-Phasen haben eine Koopertation mit Plasmaservice aufgrund der von Plasmaservice geforderten Leistungen, z.B. Werbespot drehen, abgelehnt.
- Am 09.01.2019 ist das Treffen mit dem AStA-Anwalt zur DSGVO.
- Am 19.12.2018 ist die PG Infoveranstaltung. Es wird wie immer eine studentische Vertretung gesucht.

4 Berichte

Beginn des TOPs: **14:40**

- Benjamin:
 - In den AGBs von Amazon Business sind einige interessante/wichtige Punkte:
 - Wir sind verantwortlich für den Kontozugriff sowie berechnigte Personen.
 - Wir können, im Rahmen der von Amazon eingeräumten Kreditlinie, auf Rechnung bestellen.
 - Normalerweise gibt es eine Zahlungsfrist von 30 Tagen. Trotzdem sollte auf die Zahlungsfrist der Rechnung geachtet werden, da einige Händler abweichende Fristen haben.
 - Es dürfen keine privaten Einkäufe gemacht werden.

- Philip M. hatte die Idee, dass sich der FsR zu Beginn der Amtszeit zusammensetzen könnte und eine Arbeitsagenda formuliert.

14:45 Uhr: Timuçin Boldt und Kevin Vorrath kommen.

- David:
 - Wir haben nun einen GitLab-Linzenzkey. Das GitLab ist auf unserem Server jetzt auch online.
- Hendrik K.:
 - Der Versuch die Lernraumstühle mit den richtigen Raumnummern zu labeln, ist daran gescheitert, dass die Label nicht an den Stühlen halten. An anderen Label-Möglichkeiten wird gearbeitet.
 - Der Toilettenbiber liegt nun in den Lehrstühlen aus.
 - Alle alten Stühle sind jetzt aus den Lernräumen entfernt.
- Fabian:
 - Letzte Woche war FsRK, die Zusammenfassung ging per E-Mail rum.
- Kevin:
 - Der K7-Schrank im Kiosk ist nicht abschließbar, da eine Tür ausgebrochen ist. Es wird sich um einen Ersatz-Schrank gekümmert, eine Reparatur wurde schon versucht.
- Jenni:
 - Die Weihnachtsfeier am 14.12. mit Karaoke, Grillen und Waffeln ist in Arbeit. Es werden noch Helfer gesucht. Offizieller Beginn ist um 17 Uhr, der Aufbau beginnt schon um 14 Uhr.
 - Die Tür im Kellerflur der OH14, direkt am Büro von Hans Decker, ist defekt.
- Nicolas:
 - An der Bürotür hängt jetzt die Sprechstundenübersicht.
- 15:35 Uhr: **Nachbericht** von Fuchs:
 - Die Bohrmaschine ist angekommen, sie ist vollständig und funktioniert einwandfrei. Auch der Rühraufsatz ist angekommen.
 - Die Handtuchhalter wurden in der Küche angebracht.
- 15:44 Uhr: **Nachbericht** von Benjamin:
 - Die Finanzbeschlussseite im Wiki wurde entfernt, da sie keine weiteren Finanzdetails enthielt und es eine vollständige Beschlussliste gibt.

5 Zusätzliches Geld für Bohrmaschine

Beginn des TOPs: 14:56

Vorstellung des TOPs

Die Bohrmaschine wurde, nach Diskussion im TOP, mit einem größeren Akku bestellt, allerdings wurde dies vergessen im Beschluss zu berücksichtigen. Zusätzlich zum Beschluss 474.1F werden weitere 3,16 € benötigt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR Informatik stellt 3,16 € zusätzlich zum Beschluss 474.1F zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

9 1 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 10

6 Grillanzünder

Beginn des TOPs: 15:03

Vorstellung des TOPs

Felix Thran hat vier neue elektrische Grillanzünder bestellt, da diese, nach erneuter Rücksprache mit der zuständigen Stelle, doch genutzt werden dürfen. Da die Grillanzünder aber nicht im Beschluss zur Ersatzbeschaffung nach der Elektroprüfung enthalten waren, Felix T. ging davon aus, dass sie eingeschlossen sind, hätte er die 65,56 € gerne erstattet. Sonst werden die Grillanzünder zurückgeschickt.

Diskussion

- Sind vier Stück denn wirklich nötig? Die Haltbarkeit, vorallem der Griffe, ist ja nicht so toll gewesen.
 - Vier Grillanzünder wären schon sinnvoll, da pro Grill zwei Stück benötigt werden, damit diese gleichmäßiger und schneller angeheizt werden können.
- Können denn vier Stück gleichzeitig betrieben werden, ohne dass die Sicherung rausfliegt?
 - Ja.
- Beide Finanzreferenten sprechen sich nur für zwei Grillanzünder aus.

15:11 Uhr: Jasmin Bruns kommt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR Informatik erstattet Felix Thran 65,56 € für vier elektrische Grillanzünder.

Ja Nein Enthaltung

4 4 3

abgelehnt

Wahlberechtigte anwesend: 11

Dieser Beschluss ist personengebunden an Felix Thran.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR Informatik stellt 40 € für zwei elektrische Grillanzünder zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

9 0 2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

Dies wird als Handgeld an Felix Thran ausgezahlt.

Pause von 15:18 Uhr bis 15:25 Uhr.

7 FsR-Weihnachtsfeier

Beginn des TOPs: 15:25

Vorstellung des TOPs

Die Weihnachtsfeier am 14.12. ist in Planung, um das Rahmenprogramm zu erweitern, momentan ist nur Grillgut vorhanden, werden 100 € benötigt. Damit sollen Zutaten für Waffeln, Glühwein, etc. gekauft werden.

15:29 Uhr: Hendrik Fuchs kommt.

Im Konsens wird von der GO abgewichen.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR Informatik stellt zusätzlich zum Beschluss 474.4F 100 € für das Rahmenprogramm der Weihnachtsfeier am 14.12.2018 zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

12 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

Dies wird als Handgeld an Jennifer Pham ausgezahlt.

- Es werden noch Helfer für den Auf- und Abbau, zum Waffelbacken und zum Sauber machen gesucht. Dazu wird Jenni ein Doodle herumschicken.
- Wird noch ein Auto für den Einkauf benötigt?
 - Nein, für den Einkauf ist alles geregelt.

8 Ausleihformalia

Beginn des TOPs: 15:38

Wird vertagt. Die E-Mail dazu und die Ausleihformalia sollen bis zur nächsten Sitzung durchgelesen werden.

9 Aufbewahrungskiste für die Gastrokaffeemaschine

Beginn des TOPs: 15:39

Vorstellung des TOPs

Die Gastrokaffeemaschine sollte zum einfachen Transport und zum Schutz bei Auslaufen dieser in einer Kiste gelagert werden. Dafür werden 20 € beantragt.

Diskussion

- Es sollten eigentlich noch Kisten vorhanden sein.
- Diese Kisten werden dann erstmal gesucht und geschaut, ob die Kaffeemaschine dort hinein passt. Falls nicht, werden nächste Sitzung erneut 20 € beantragt.

10 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:42

- E-Mails verbleiben zu jeder Zeit in der IRB Mailbox, auch wenn sie bei Zammad sind. Konkrete Abneigungen gegen eine harte Umstellung bitte bei Jonas melden.
 - Wie ist es mit den Gremienvertretern auf fsinfo? Diese Antworten ja auch schon mal auf die Mails.
 - Dies ist momentan noch nicht leicht umsetzbar, nach einer Lösung wird gesucht.

11 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:48

- GitLab wurde den online Diensten hinzugefügt.
- Die Weihnachtsfeier des FsRs ist am 14.12.2018.

15:48 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.